

Yaimé Pérez campeona del disco y del coraje en Lima-2019



Lima, 6 ago (RHC) La cubana Yaimé Pérez se proclamó campeona en el lanzamiento del disco en el atletismo de los Panamericanos de Lima-2019, en prueba donde sacó el extra en el último disparó a base de fuerza y coraje.

Líder del ránking mundial de la temporada y campeona el pasado año de la Copa Continental y de la Liga de Diamante, la santiaguera salía como favorita para imponerse, pero no había estado en un gran día técnicamente.

Pero, como toda una guerrera salió en busca de su primer oro continental en el último tiro y envió el implemento hasta 66.58m, nuevo récord panamericano y un registro inalcanzable para la brasileña Andrea de Oliveira, quien ya saboreaba el triunfo con 65.98, lo mejor de su vida.

En la dramática competencia, la monarca mundial de Beijing-2015, la también cubana Denia Caballero, tuvo un día para el olvido y se quedó sin medallas, en el cuarto lugar (60.46).

“Estoy súper feliz, porque ha sido un año de mucho sacrificio y mucha entrega. Sabía que podía llevarme el oro, era una competencia que no era fácil, pero tampoco difícil”, dijo Yaimé en sus primeras declaraciones a la prensa en Lima.

Orgullosa por la manera por que ganó su título, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez felicitó través de las redes sociales a la nueva campeona panamericana y destacó su estirpe de guerrera.

"Yaimé Pérez, corazón, talento, compromiso, valor, fuerza y medalla de oro. **Felicidades** campeona. Una campeona de estirpe mambisa. Récord Panamericano", escribió el mandatario en Twitter.

En la propia jornada, la santiaguera Zurian Hechavarría avanzó a la final de los 400 metros con vallas con el mejor tiempo entre las ocho finalistas, 55.00 seg, el mejor registro de su vida.

Otra buena actuación corrió a cargo de Rose Mary Almanza, al dominar fácil su heat semifinal de los 800 metros, mientras que la joven heptalonista de 20 años Adriana Rodríguez se estrenó en citas continentales con un meritorio sexto lugar en longitud (6.49m), en prueba en la que la estrella colombiana Catherine Ibarguen apenas fue quinta (6.54).

En el disco masculino, el campeón de Guadalajara-2011, Jorge Fernández, quedó a las puertas del podio, en el cuarto puesto con 64,24 metros, distante del favorito jamaicano Fedrick Dacres, quien refrendó su título con récord panamericano incluido de 67,68 metros.

Los velocistas Reynier Mena y Harlyn Pérez no pasaron de las semifinales de los 100 metros. Mena fue seto en su serie (10.43) y Harlyn quedó descalificado por una arrancada en falso.

Completaron la participación cubana los decatlonistas Briander Rivero y el doble medallista olímpico Leonel Suárez, distanciados en los lugares octavo y noveno, tras las primeras cinco pruebas del decatlon.

Este miércoles en la segunda jornada en la pista se disputarán seis finales y los atletas cubanos estarán en tres. Todos los reflectores apuntarán al campeón mundial bajo techo en salto de longitud, Juan Miguel Echevarría, una de las nuevas joyas del atletismo mundial. A última hora en la lista de partida no aparece el campeón olímpico Jeff Henderson, de Estados Unidos, quien se perfilaba como el principal rival de la estrella emergente del salto de longitud. En la final también estará el cubano Maikel Massó.

Igualmente competirá este miércoles Rose Mary Almanza, en la final de 800 m, mientras que en el decatlon Briander Rivero (va octavo) y Leonel Suárez (noveno) intentarán mejorar sus posiciones en los cinco eventos finales del decatlon.

En pruebas clasificatorias estarán Yorgelis Rodríguez y Adriana Rodríguez, en el comienzo del heptatlon, así como Roxana Gómez y Yoandys Lescay, en los 400 metros planos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/198291-yaime-perez-campeona-del-disco-y-del-coraje-en-lima-2019>



Radio Habana Cuba